



## Apivia Mutuelle ouvre une agence au coeur de Cognac

mardi 24 septembre 2019, par [lpe](#)

Pour être toujours plus proche de ses adhérents, Apivia Mutuelle a ouvert le 3 septembre dernier une nouvelle agence à Cognac.

Dans sa volonté permanente d'être au plus proche de ses adhérents et pour répondre au mieux à leurs attentes, Apivia Mutuelle a volontairement choisi ce nouvel espace en plein cœur de la ville. Avec cette neuvième agence, elle renforce ainsi sa présence en Charente et plus largement en Nouvelle-Aquitaine.

Les adhérents de Cognac et des alentours pourront y trouver toutes les informations et conseils dont ils ont besoin : garanties santé, évolution de leurs besoins, démarches quotidiennes...

Rendez-vous dans votre nouvelle agence au **31 place François 1er** du mardi au vendredi de 8h45 à 12h45 et de 14h à 18h et le samedi de 8h45 à 13h15.

Toute l'équipe de l'agence de Cognac est à votre entière disposition par mail à [cognac@apivia.fr](mailto:cognac@apivia.fr) ou par téléphone au 05.16.45.22.83.

Venez découvrir l'agence lors des **portes ouvertes le samedi 12 octobre**, à partir de 9h. Les conseillers seront ravis de vous y retrouver pour échanger avec vous.

**A propos :** Mutuelle santé, prévoyance, et IARD, Apivia Mutuelle, présente aujourd'hui sur tout le territoire français, propose une offre globale et permet à tous ses adhérents, toutes générations confondues, de bénéficier en toutes circonstances d'une couverture optimale, de conseils personnalisés, de solutions innovantes, performantes et très accessibles.

Apivia Mutuelle, dont le siège social est situé à La Rochelle, compte près de 450000 personnes protégées et un chiffre d'affaires prévisionnel de 293 millions d'euros pour l'année 2018.